

✓
“Respeten octavo mandamiento”, les dicen los del Sí

Curas del No enchilan más la campaña

◆ SHIRLEY SANDÍ
ssandi@lateja.co.cr

Todo un escándalo levantó ayer el anuncio de 92 sacerdotes católicos que se pronunciaron en contra del TLC con Estados Unidos. La posición de este grupo fue hecha pública por los religiosos Gerardo Vargas, Armando Alfaro y Miguel Picado, en la sede de la Conferencia Episcopal.

Los religiosos sostienen que el TLC “fue negociado a espaldas del pueblo, que los trabajadores no deben dejarse llevar por las presiones en fábricas y plantaciones ni las falsedades como la falta de empleo”. Monseñor José Francisco Ulloa, presidente de la Conferencia Episcopal de Costa Rica, dijo que, al igual que estos sacerdotes, otros están a favor del TLC y pueden manifestarlo sin que interfieran en las misas.

“NO MENTIRÁS”

Ante la posición de los curas, la Alianza Ciudadana por el Sí les pidió que respeten “el octavo mandamiento”, el cual dice: No dirás falos testimonio ni mentirás. Francisco Chacón, coordinador adjunto de la Alianza, dijo que el documento de los sacerdotes contiene aseveraciones falsas. “El TLC no fue negociado a espaldas del pueblo, se contó con gran participación de todos los sectores económicos”. “Dejemos de usar la religión y a Dios”, sostuvo.



REBECA ARIAS

Los 92 sacerdotes se asesoraron de especialistas para dar su posición. La Iglesia no los regañará por esto porque no lo hacen dentro de la misa.